

*LeParisDuNet (25/06/10)*

## **LE CRÉATEUR DU FORUM DES HALLES CRITIQUE LE NOUVEAU PROJET**

L'architecte Georges Pencreac'h, qui a conçu avec Claude Vasconi le Forum des Halles dans les années 70, a dénoncé hier le projet de rénovation du quartier des Halles, le qualifiant de "massacre inutile".

Ce monumental projet de rénovation prévoit de créer un toit sur le Forum (la "Canopée") et de démolir l'actuel jardin pour en faire un espace vert plus sécurisé et ouvert sur la Canopée.

C'est ce fameux toit qui est critiqué par l'architecte, qui avait dessiné avec Claude Vasconi la place centrale bordée de verrière, "seule arrivée de lumière naturelle dans les sous-sols".

La construction d'un toit, même aérien comme le prévoit la mairie, bouchera la lumière, estime Pencreac'h qui participait hier, aux côtés de Jean-François Legaret, maire du 1er arrondissement, à une conférence de presse.

"Au moment où la ville n'est même pas foutue d'acheter un cadenas pour protéger le Musée d'art moderne, on va casser le forum et investir des sommes complètement dingues, je trouve qu'on marche vraiment sur la tête", a-t-il déploré.

[http://www.leparisdunet.fr/pages/actualites/fiche.php?s\\_id=11529&s\\_wbg\\_menu=2811&s\\_id\\_theme=22](http://www.leparisdunet.fr/pages/actualites/fiche.php?s_id=11529&s_wbg_menu=2811&s_id_theme=22)